

うさぎぐみだより

5・6月号 担当 岡安



蒸し暑い季節がやってきました。眩しい日差しと暑さに、戸外遊び中汗をかく子どもも多くなりました。日陰での遊びを楽しむと共に水分補給を行うなど、体調管理に気を付けていきたいと思えます。

緊急事態宣言が出された際には家庭保育のご協力を頂きまして、ありがとうございました。うさぎ組ではお部屋のレイアウトを変えて子どもがなるべく密集しない環境を作っています。環境の変化やこの非常事態に落ち着かないお子さまもいるかと思いますが一人ひとりの気持ちを受け止めながら楽しく過ごせるようにしていきます。



☆新しいお友だち☆

・おうすけくん

体を動かすことが好きで、コンピカーやシャボン玉遊びを楽しんでいます！

これからよろしくお願いします！



雨の日も楽しいね♪

もうすぐ梅雨がやってきます。雨が降ると外で遊ぶことはできませんが、お部屋の中にも楽しいことがいっぱいあります。

先日の雨の日にはウッドデッキへ出て、雨水を筆に付けてお絵描きをしました。筆を自分で握ってお絵描きをすることは初めてでしたが、使い方を知らせ、思い思いに筆を滑らせていました。筆の扱い方に慣れる良い機会となりました。

他にも音楽に合わせてダンスをしたり粘土遊びをしたりし、雨の日でも楽しく過ごしています。



おたんじょうび おめでとう

☆5月生まれのいにちゃん

☆6月生まれのわくくん、ふ・おうすけくん

こゆりちゃん、し・ひかりちゃん

まさきくん、そうすけくん

お誕生日おめでとうございます！！



6月のめあて

はをたいせつにしましょう



活動内容

- 紙芝居や絵本を通して、歯の大切さを伝えます。また、おやつや給食後には麦茶を飲んで口腔内を清潔に保てるようにしていきます。
- 口の上手な動かし方を伝え、楽しい雰囲気の中よく噛んで食べる習慣を身に付けていけるようにしていきます。

園庭遊び、楽しいね♪

園庭には色々なものがたくさんあります。虫探しや砂場遊びなど、子ども達は気に入った遊びを楽しんでいます。気に入った遊びを見つけると「〇〇ちゃん、来て」「これ、やろっか」とお友だちを誘い、一緒に遊ぶ姿も見られました。



新しい食器、嬉しいね♪

6月に入り、コップが陶器の片手コップになりました。初めて使う日には割れてしまうことをお話しし、大切に使う約束をしました。よくお話を聞くことができ、上手に使うことができました！物の大切さも少しずつ伝えていきたいと思えます。

